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Данная статья посвящена концепции конституционализации частного права. Приводится понятие кон-
ституционализации, а также обсуждаются вопросы взаимодействия частно-правовых институтов и кон-
ституционно-правовых ценностей в рамках концепции иерархии конституционных ценностей на примере 
известного дела Люта (Lüth case). Показано обоснование необходимости ограничения свободы договора 
и пределов такого вмешательства. В статье также представлен анализ правовых позиций Конституционного 
Суда Российской Федерации по вопросу ограничения свободы договора, защиты слабой стороны договора 
как основания для ограничения такой свободы, а также пределов ограничения свободы договора.
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This article is dedicated to the concept of constitutionalisation of private law. The author introduces the definition 
of constitutionalisation and discuss the interaction between public and private law in the context of hierarchy of 
constitutional value (the Lüth case study). The author also provides a rationale for limitations on freedom of contract 
and define boundaries for such limitations. The article also provides for case law of the constitutional court of the 
Russian Federation in respect of limitations on freedom of contract and protection of the weak party of a contract as 
the ground for such limitations, and boundaries for limitations on freedom of contract.
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